



# Noticiario

DESDE EL NÚMERO ANTERIOR



«ESTILO», que vive todos los aspectos de Granollers—religioso, político, cultural, deportivo, etc.,— dá la bienvenida al nuevo vicario de la parroquia de San Esteban de esta ciudad, Rdo. Luis Martí Puntas, preb.

El Rdo. Luis Martí, viene con unos antecedentes de actividad, capacidad y eficacia insuperables, y estamos convencidos que su actuación en nuestra localidad responderá a las magníficas obras por él realizadas.

Creemos firmemente que este concepto que del Reverendo Martí tenemos formado, se verá confirmado y superado por sus gestiones prácticas en nuestra ciudad.

Deseamos que su estancia en Granollers le sea simpática y agradable y, para nuestro bien, que sea duradera.

## Nuevo vicario

El pasado jueves tomó posesión de su cargo de vicario de la parroquia de San Esteban de esta ciudad, el Reverendo Luis Martí Puntas, preb. Le deseamos toda clase de aciertos y de éxitos en su misión.

## Pastorcillos y Cabalgata de Reyes

Se rumorea, insistentemente, que este año y organizados por el Excelentísimo Ayuntamiento y por la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N.-S., tendrán lugar diferentes representaciones de los clásicos «Pastorcillos en Belén» a cargo de la antigua «Juventud Artística» de la que con tanto acierto es director don Jaime Arnau y cuyos beneficios se destinarán para la reconstrucción de nuestro templo parroquial.

También se anuncia, organizada por la F. E. T. y de las J. O. N.-S. y O. J. local, una sensacional cabalgata de reyes, que recorrerá las principales calles de nuestra ciudad y finalmente hará reparto de juguetes a los niños asistidos por Auxilio Social.

Que estos simpáticos proyectos sean convertidos en realidad.

## Emisión Yugo y Flechas

Organizada por este semanario tendrá lugar todos los sábados de 7 a 7 y media de la noche, por el micrófono de la Delegación de Propaganda de la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N.-S., una lectura de diferentes temas del número de ESTILO del siguiente domingo y una selecta audición de discos.

## Invitación

El conocido industrial de esta ciudad, don José Baulenás, nos ha invitado a realizar una visita a sus talleres de construcción de gasógenos para automóviles y motores de gasolina en general. Dado el interés nacional que tiene dicha producción y más en los momentos actuales, la próxima semana publicaremos un reportaje sobre la misma, después de realizada la visita a la que hemos sido, con tanta delicadeza, invitados.

## Día en Completo Retiro

En el Colegio de R. R. Carmelitas de la Caridad, ha tenido lugar esta mañana, con el máximo esplendor, el Día en completo Retiro, organizado por la Asociación de Hijas de María, habiendo tomado parte en el mismo, el elocuente orador sagrado Reverendo P. Manuel M.<sup>o</sup> Vergés, S. J.

## Antonio Sans, al estudio de Radio España de Barcelona, núm. 1

El próximo viernes, día 22, a las 9 y media de la noche, el aplaudido tenor granollerense, Antonio Sans, cantará la romanza de «Doña Francisquita», en la emisión de «concursos vivientes», de la mencionada emisora.

Tenemos confianza en él y le auguramos un éxito.

## Petición de mano

Para el joven Juan Vilanova Garbí, ha sido pedida la mano de la gentil y simpática señorita Pepita Medalla Valls.

Nuestra felicitación.



## Inauguración Oficial del Curso 1940-41 de la Escuela Municipal del Trabajo

Mañana lunes, día 18, a las ocho y media de la noche se procederá a la Inauguración Oficial del Curso 1940-41, en la Escuela Municipal del Trabajo, con asistencia de las dignísimas Autoridades.

## Album «Siluetas granollerenses»

Nuestros amigos Juan de Palau, dibujante y Jaime Llacuna, redactor literario de ESTILO, están trabajando en un libro que con el nombre que encabeza estas líneas, agrupará una serie de caricaturas gráficas y literarias, de relevantes y carecterísticos granollerenses.

## Accidente

El pasado domingo día 10 de los corrientes, por la tarde, y mientras paseaban por la carretera de Granollers a Barcelona en las cercanías de la fábrica Roca-Umbert, fueron atropelladas por un ciclista, las distinguidas señora doña Josefa Piña, viuda de Anglés, que sufrió heridas de alguna consideración y la señorita Conchita Brustenga, heridas leves.

Ambas fueron debidamente atendidas en la «Policlínica» de esta ciudad.

Les deseamos un pronto y total restablecimiento.

## Natalicio

Doña Josefa Casamayor Conchello, la distinguida esposa de nuestro Delegado Sindical Local y Comarcal, camarada Miguel Joaquín Díaz Pariente, ha dado a luz a tres hijos, de los cuales solamente se ha logrado mantener la vida de una hermosa niña, cuyos días se deslizan ya normalmente.

Reciban los esposos nuestra felicitación y condolencia a la vez.

## Necrológicas

El sábado, día 9 de los corrientes, falleció a la edad de los 85 años, doña Antonia Arús Planchón, viuda de Alberto de Azpiazu Giménez, madre del capitán de la Cruz Roja, nuestro estimado amigo don Alberto de Azpiazu.

—También el miércoles, día 13, falleció a la tierna edad de 5 años, el niño Jorge Tirvió Másana, hijo del acreditado industrial, Luis Tirvió.

Nuestro más sentido pésame a las atribuladas familias.